

18.08.2020

Spontaneität, Kreativität und Inspiration – Improtheater mit Ernst Bloch

Im Rahmen des Ludwigshafener Kultursommers lädt das Ernst-Bloch-Zentrum, Walzmühlstraße 63, zu einem Theaterabend der besonderen Art ein. So wird am Dienstag, 25. August 2020, um 19 Uhr, unter dem Titel "Freier Geist – Impro bei Bloch", der Bloch'sche Philosophengeist im Ernst-Bloch-Zentrum gegenwärtig sein. Inspiriert von der Ideenwelt des Philosophen wird dabei die Improvisationstheater-Gruppe "Wer, wenn nicht 4", kreatives Potenzial freisetzen und Bühnengeschichten aus dem Moment entstehen lassen.

Die aus der Vorderpfalz stammende Gruppe ist seit 2005 auf den Bühnen der Rhein-Neckar-Metropolregion unterwegs und hält immer neue Überraschungen bereit: Stichworte aus dem Publikum und Zitate des Ludwigshafener Philosophen verarbeitet sie spontan zu großen Momenten auf der Bühne – das ist das Einzigartige an diesem Improvisationstheater.

Aufgrund der Covid-19-Situation ist die Zahl der Teilnehmer*innen begrenzt. Die geltenden Corona-Regelungen werden eingehalten.

Um vorherige Anmeldung unter E-Mail anmeldung@bloch.de wird gebeten. Interessierte sollten außerdem die aktuellen Informationen zu dieser Veranstaltung vorab auf www.bloch.de nachlesen.